



Jugendfeuerwehr Grainbach – jetzt Mitglied werden!

Beitrag

Die Feuerwehrjugend aus Grainbach sucht für dieses Jahr weiteren Nachwuchs:

- Du bist Jahrgang 2011, oder älter?
- Wohnst im Ortsgebiet Grainbach?
- Und hast Lust, in einem Team von aktuell zwölf Jugendlichen, zum Helfer von Morgen zu werden?

Dann bist du bei uns genau richtig!

Alle interessierten Mädchen und Jungs sind jetzt wieder eingeladen, jeden Mittwoch ab 19:00 Uhr, am Feuerwehrhaus in Grainbach vorbeizukommen.

Die Jugendfeuerwehr Grainbach freut sich auf Euch!

Foto & Text: FFW Grainbach

Zahnarztpraxis

Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. FFW Grainbach
2. Jugendfeuerwehr